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Allegato alla Deliberazione n. 34 del 22/05/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  22/05/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  34  DEL 22/05/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 12869 del 28/04/2015 ad oggetto: 
“Assegnazione alloggio popolare o contributo economico sul 
fitto al cittadino lavagnese V. B.”. 
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PUNTO N. 6 ALL’ORDINE DEL GIORNO: MOZIONE PRESENTAT A 
DAL CONS. GIORGI GRUPPO CONSILIARE 100% LAVAGNA PRO T. 
12869 DEL 28 APRILE A OGGETTO “ASSEGNAZIONE ALLOGGI O 
POPOLARE O CONTRIBUTO ECONOMICO SUL FITTO AL CITTAD INO 
LAVAGNESE V.B.”.  
  
CONS. GIORGI   
La vicenda è abbastanza nota perché è stata trattata anche dai giornali, si 
tratta del Signor V. B. che è stato alluvionato a novembre, la sua casa in 
Piazza Podestà è stata dichiarata inagibile dal comune, ha perso tutto, 
mobili, vestiti, qualunque cosa ci fosse in casa, è stato salvato perché da 
solo non avrebbe potuto neanche salvarsi perché è privo di entrambi gli 
arti inferiori, quindi si muove attraverso una carrozzella o attraverso protesi 
che comunque anche queste sono state danneggiate dall’alluvione. 
Attualmente è ospite di una famiglia moldava che poi sarebbe la famiglia 
di badanti che gli sta dietro, l’hanno ospitato in casa loro sul divano in 
sala, la cosa non può più continuare perché stanno aspettando altri 
parenti comunque che arrivino dall’estero, chiedeva l’assegnazione di un 
alloggio popolare sempre ai sensi dell’Art. 12 che ho citato prima che 
prevede l’assegnazione con *** del Sindaco per casi e *** tempo di due 
anni.   
Ci sono già stati anche degli incontri ufficiali con i rappresentanti di Arte, 
con gli assistenti sociali, sono già stati fatti dei sopralluoghi, è stato 
individuato un alloggio mono stanza, che per lui potrebbe andare molto 
bene, quindi Arte si è dichiarata disponibile a assegnarglielo, c’è da fare 
qualche leggero lavoro di manutenzione dentro e adesso stanno 
valutando se farlo fare a Arte o se *** il costo *** comunque la soluzione 
sarebbe anche stata trovata, se c’è la disponibilità dell’amministrazione a 
fare questo provvedimento.   
  
CONS. SALIMBENI   
La mozione non è votabile in quanto c’è un procedimento in corso, allora 
attendiamo le risultanze degli uffici e vediamo l’evolversi della situazione.   
 
Si dà atto dell’entrata in aula del Cons. Schiaffin o (ore 17:45) – 
Presenti n. 13. 
 
CONS. GIORGI   
Quello che ho capito io dalle riunioni che ci sono già state a cui non era 
presente la Signora Salimbeni è che invece questa decisione comunque 
avrebbe dovuto essere portata in Giunta Comunale proprio per sollevare 
dalla responsabilità gli uffici competenti, quindi una valutazione da parte 
del Consiglio Comunale poteva essere preliminarmente utile per sollevare 
il problema, chiedo che la mozione sia comunque votata, non mi sembra 
si possa giudicare non votabile, quindi insisterei nella votazione.   
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PRESIDENTE   
Le spiego Cons. Giorgi ha frainteso *** ha anticipato un’eventuale 
dichiarazione di voto, ma non trattasi nel caso in esame di inammissibilità, 
perciò è di pregiudizialità sulla mozione da lei presentata, ma più che altro 
anche per economia processuale in quanto c’è la fiaccolata dopo, invece 
di perdersi in tante chiacchiere, le ha già anticipato la dichiarazione di 
voto.   
Le dico altresì *** che in quella sede non si è parlato di portare in Giunta 
Comunale nel modo più assoluto, la posso tranquillizzare sul fatto che 
essendo procedimento aperto, a livello amministrativo sarà discusso più 
volte, ma in Giunta Comunale non si è detto questo, questo glielo 
garantisco, le ha anticipato solamente, conseguentemente non essendoci 
più interventi come ho chiesto prima, passiamo alla votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: favorevoli presenti n. 13 (assenti i Consiglieri Di 
Capita, Iacone, Lavarello e Maggi), votanti n. 10, favorevoli n. 1, contrari n. 
9 (il Sindaco e i Cons. Barbieri, Bartolini Salimbeni, Bersaglio, Scardavilli, 
Schiaffino, Talerico, Vagge e Vattuone), astenuti n. 3 (Cons. Caveri, 
Rebori e Vaccarezza).   
  
 


